

vecinos y 731 habitantes, distante una legua de la capital, y está separada del lugar de la Ñora por medio de una rambla; consta este último de 422 vecinos y 1722 habitantes, tiene iglesia parroquial y á la distancia de mil varas se encuentra el monasterio de San Pedro de la Ñora del orden de San Gerónimo, fundado en el año de 1579 por Alonso Vormediano de Aroniz, capitán general que fué de Bugia y regidor de esta ciudad: todo el edificio y su templo estan contruidos con mucha solidéz y magnificencia y su situacion sumamente deliciosa en terreno llano y ventilado que domina una grande extension de esta huerta. El lugar de Guadalupe, conocido por Maciancoque distante tres cuartos de legua de la capital contiene 300 vecinos y 1249 habitantes, su iglesia es ayuda de parroquia de la de Espinardo: esta villa consta de 430 vecinos con 2080 habitantes, es del Señorío de los Marqueses del mismo título, que tienen una casa principal, con un jardin bastante bien cultivado, su iglesia parroquial, cuya feligresia abraza dos diputaciones de esta huerta; hay varias fábricas de javon y de tinajas para agua, de que se surte casi toda esta huerta. La diputa-

